

愛汗大志



令和元年 12月10日(火)
南城市立知念中学校
校長 垣花 英正



○修学旅行

11月27日(水)～29日(金)、3年生が修学旅行に行ってきました。生徒の感想と行程の様子を写真で紹介します。

前城優大さん

この修学旅行で印象に残ったことは、一日目に訪れた東大寺と奈良公園でした。東大寺はとても大きくて南大門にある仁王像がとても印象的でした。また、奈良公園での鹿との触れ合いもとても楽しかったです。三日間でいろいろな体験をし、たくさんの思い出を作ることができて良かったです。

丸山博繁さん

この修学旅行で印象に残ったことは、一日目に訪れた東大寺と奈良公園でした。仁王像の大きさや公園で鹿を見られたのも良かったです。また、U S Jもとても楽しかったです。三日間たくさんの思い出ができました。ありがとうございました。

糸数博香さん

三日間の修学旅行で一番印象に残っているのは一日目に行った東大寺の大仏や法隆寺の五重塔です。教科書などで写真を見たことはありましたが、実物は想像していたよりも大きく迫力がありました。また、一番楽しかったのは、最終日に行ったU S Jです。友達といろいろな所を周り、お土産を選んだりしたのは一番思い出に残りました。短い三日間でしたがたくさんの事を学び、思い出を作ることができました。

外間 葵さん

修学旅行一日目と二日目は奈良と京都の歴史ある建造物を訪ねてきました。一日目に行った法隆寺では五重塔の構造の仕組みを詳しく知ることができ、東大寺の大仏は実際にみるととても大きく迫力がありました。二日目の班別自主学習で最も印象に残ったのは、金閣寺でした。長い年月がたっているとは思えないほどきれいでした。三日目のU S Jは5時間があったという間で三日間がとても楽しかったです。



裏有り

